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今日市区空气质量预测：优至良

甬派新闻客户端 中国宁波网手机版

—— 宁波改革开放40年印迹 ——

习近平视察南部战区
强调加快推进战区指挥能力建设

习近平会见
日本首相安倍晋三

第4版

本报讯 （记者朱宇 徐展新）
昨日上午，市委理论学习中心组举
行专题学习会，学习习近平总书记
在十九届中央政治局第六次集体学
习时的重要讲话精神和《中央巡视
工作规划（2018-2022年）》《中国共
产党纪律处分条例》。省委副书记、
市委书记郑栅洁在会上强调，全市
各级党组织要深入学习贯彻习近平
新时代中国特色社会主义思想，全
面落实新时代党的建设总要求和新
时代党的组织路线，以党的政治建
设统领党的各项建设，以《规划》和

《条例》为管党治党的重要遵循，推
动全面从严治党向纵深发展。

裘东耀、杨戌标、宋越舜和市
委理论学习中心组其他成员出席，
市直有关部门负责人列席。市纪
委、市委组织部、市委巡察办负责
人分别就有关内容作解读说明。

郑栅洁指出，习近平总书记在
中央政治局第六次集体学习时的重
要讲话，系统回答了“为什么要加
强党的政治建设，怎样加强党的政
治建设”这个重大课题，是新时代
加强党的政治建设、推动全面从严
治党向纵深发展的又一个纲领性文
件。全市各级党组织要学深悟透习
近平总书记重要讲话精神，持续用
力、久久为功，抓实抓好党的政治
建设这个党的根本性建设。要坚定
践行“两个坚决维护”，自觉在政
治立场、政治方向、政治原则、政
治道路上同以习近平同志为核心的
党中央保持高度一致，以实际行动
维护党中央一锤定音、定于一尊的
权威。要深入学习党的创新理论，
及时把习近平新时代中国特色社会
主义思想全面贯彻到谋划重大战
略、制定重大政策、部署重大任

务、推进重大工作的实践中，真正
学出坚定信念、绝对忠诚和过硬担
当。要始终牢记党的根本宗旨，牢
固树立以人民为中心的发展思想，
抓实普惠性、基础性、兜底性的民
生工程，办好老百姓天天有感的关
键小事，不断增加老百姓的获得
感、幸福感、安全感。要不断提升
党的建设质量，坚持以党的政治建
设为统领，全面推进党的思想建
设、组织建设、作风建设、纪律建
设、制度建设，深入推进反腐败斗
争，把党建设得更加坚强有力。

郑栅洁强调，制定《中央巡视
工作规划（2018-2022 年）》、修订

《中国共产党纪律处分条例》，充分
体现了党中央从严管党治党的鲜明
态度和坚定立场。全市各级党组
织、纪检监察机关和巡察机构要坚
决扛起全面从严治党的政治责任，

切实抓好《规划》和《条例》的学
习宣传和贯彻落实，让巡察监督成
为管党治党的利剑，让遵守纪律成
为广大党员的习惯。要提高政治站
位，充分认识制定《规划》、修订《条
例》的政治意义、理论意义和实践意
义，不断增强学习贯彻的政治自觉、
思想自觉、行动自觉。要把握精神实
质，悉心领会党中央决策部署的战
略考量和实践指向，加强对关键领
域和薄弱环节的监督约束，进一步
织密监督网络、扎紧制度笼子，精
准解决管党治党的突出问题，全面
提高管党治党的能力和水平。要抓
好贯彻落实，严格履行主体责任和
监督责任，加强日常管理和监督，
构建完善上下联动的巡察监督网，
把握运用监督执纪“四种形态”特
别是第一种形态，不断巩固发展执
纪必严、违纪必究的常态化成果。

市委理论学习中心组举行专题学习会

以政治建设为统领
推动全面从严治党向纵深发展
郑栅洁讲话 裘东耀杨戌标宋越舜出席

本报讯 （记者吴向正） 24 日
至 26 日，市十五届人大常委会举
行第十五次会议。会议表决通过了

《宁波市科学技术普及条例》、市人
大常委会关于推动实施乡村振兴战
略高水平建设农业农村现代化的决
定。市长裘东耀提请人事任免议案
并作说明。市人大常委会主任余红
艺出席会议并讲话。

王建康、胡谟敦、王建社、俞
雷及王霞惠出席会议。陈仲朝、卞
吉安和周招社、戎雪海、陈惠明及

市监委负责人列席会议。
会议对《宁波市非机动车管理

条例（修订草案）》《宁波市河道管理
条例（修订草案）》进行了一审。

会议听取和审议了市政府关于
“十三五”规划实施情况中期评
估、实施乡村振兴战略工作等情况
的报告，审议了市政府、市中级法
院、市检察院关于市十五届人大三
次会议代表建议批评和意见办理等
情况的报告；审议了市政府关于提
请审议奉化区溪口历史文化名镇、

海曙区南塘河等历史文化街区、奉
化区葛竹等历史文化名村保护规划
的议案。

会议听取和审议了市人大常委
会执法检查组关于检查大气污染防
治“一法两条例”实施情况的报
告、市政府关于上年度大气污染防
治条例贯彻实施情况审议意见研究
处理情况的报告和市综合行政执法
局、交通委、商务委关于市十五届
人大一次会议以来代表建议办理情
况的报告，并进行了满意度测评。

会议表决通过了有关人事任免
议案；决定任命陈炳荣为副市长，
并进行了宪法宣誓。

余红艺强调，全市各级人大、
广大代表和人大工作者要深入学习
贯彻习近平总书记关于坚持和完善
人民代表大会制度的重要思想，学
深悟透新思想，实践探索新路子，
加强人大理论研究和新闻宣传，自
觉做新时代人大制度的维护者、实
践者、推动者，推动我市人大工作
高水平发展。要全面对照年度目标
任务，发扬连续作战精神，一鼓作
气抓好落实，推动常委会各项工作
高质量完成。要全面把握新形势、
新任务、新要求，强化问题导向效
果导向，充分发挥专委会作用，依
靠代表主体作用，凝聚全市人大合
力，推动明年工作任务高起点谋
划，确保人大工作高质量推进。

会议期间举办了环保法专题讲
座。

市十五届人大常委会举行第十五次会议
表决通过《宁波市科学技术普及条例》、推动实施乡村振兴战略高水平
建设农业农村现代化的决定，决定任命陈炳荣为副市长

裘东耀参加 余红艺讲话

本报讯（记者朱宇 徐展新） 昨
日下午，省委副书记、市委书记郑栅
洁在甬商总会调研时强调，甬商总会
是天下甬商的“大本营”，要秉持

“为民族复兴担当，为家乡建设尽
力”的宗旨，加强联心联手，汇聚甬
资甬智，引导广大甬商坚定发展信
心，不断开拓创新，共同谱写宁波高
质量发展新篇章。

昨日下午，郑栅洁实地考察了甬
商总会，并与会长沈国军，联席会长
李如成、熊续强、郑坚江、张彦和执
行会长宋汉平等进行座谈交流，详细
了解甬商总会运行情况，认真听取大
家对党委政府工作的意见建议。郑栅
洁说，甬商总会格局大、定位准，层
次高、联系广，谋事实、起步稳，虽
然成立不到一年时间，但取得了有目
共睹的工作成效，这充分说明甬商总
会领导班子是一个有境界和情怀、有
热心和奉献、有实力和影响的优秀团
队。

郑栅洁指出，宁波正处于高质量
发展阶段，需要全市各方面齐心协
力、不懈努力。甬商总会要主动融入
大局、服务大局，为宁波高质量发展
作出更大贡献。要在政治引领上出大
力，坚决服从党的领导，高举爱国主
义、社会主义旗帜，引导广大甬商与
党同心同德、同向同行，做新时代中
国特色社会主义的优秀建设者。要在
稳定预期上出大力，广泛宣传中央的
方针政策，主动传导市委、市政府始
终与企业在一起的信号，引导广大甬
商坚定应对挑战、克服困难的信心。
要在招商引智上出大力，利用人脉资
源丰富的优势，多做穿针引线、牵线
搭桥的工作，促成更多好项目大项目
落户宁波、更多高层次人才进入宁
波。要在献计献策上出大力，及时反
映企业遇到的困难和问题，提出详
细、具体、务实的意见建议，为市
委、市政府制定政策提供有用的决策参考。要在宣传推介上出大力，主
动讲好宁波故事，进一步提升宁波的知名度和美誉度，让更多海内外企
业和人才看好宁波、进入宁波、发展宁波。

郑栅洁勉励甬商总会领导班子成员大力弘扬“宁波帮”有情怀、重
情义的优良传统，把甬商总会建设成天下甬商信任信赖的“大本营”，
推动“宁波帮”声誉和实力再上新台阶。充分发挥示范表率作用，继续
在宁波投资布局一批优质项目，带动广大甬商为家乡繁荣昌盛贡献力
量。坚守实业、专注主业，不断提升企业创新力和竞争力，把企业打造
成立于不败之地的“百年老店”。郑栅洁在逐一回应甬商总会提出的工
作建议后表示，市委、市政府和各级各部门将牢固树立“服务甬商就是
服务发展”的理念，努力提供更加优质的政府服务，营造更加优良的营
商环境，当好甬商总会和广大甬商的坚强后盾。

胡军、施惠芳参加调研。
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记 者 余建文
奉化记者站 严世君

〖人物〗
奉化区西坞街道金峨村党支

部书记周康健

金秋十月，碧水萦绕的金峨
村，一幢幢农家别墅花木掩映。

“作为全村的领头人，就是要
为乡亲们谋福利，带领大家过上
好日子。”整整 25 载，周康健呕
心沥血，带领村民艰苦创业，大
胆革新，把一个“山穷水直地
薄”的穷山村打造为远近闻名的
花木专业村、省级文明村、省全
面小康建设示范村，闯出了新农
村建设的一条“样板路”。

一 直 以 来 ， 周 康 健 有 个 梦
想：要让乡村成为城市人向往的
地方。如今，年已 65岁、两鬓白
霜的老书记情怀依旧，倾力浇筑
强村富民之路。

率先示范，抢占机遇
花木“掘金”

上世纪 90年代初，金峨村村
民人均年收入不足 600 元，是市
级贫困村。1994 年，当时的白杜
乡领导动员周康健回乡，竞选村
委会主任一职。“那时，我办的纺

织厂年利润上百万元。当了村干
部，也没法让每个人满意……”
思来想去，周康健还是回来了，

“不能辜负乡亲们的信任。”
甫一上任，周康健便寻找致

富之路。金峨村地处半山区，土
地贫瘠，种粮没出路，但地势、
气候很适合种植花木。可几年前
村民已吃过一次种花木的亏，心
有顾虑。周康健也不多说，自己
投入 30万元种植香樟、桂花，结
果第二年净赚 50万元。他趁热打
铁，动员村干部带头种花木，先
富带后富。村民纷纷效仿，很快
尝到了甜头。

村民钱袋子鼓起来了，可村集
体经济依然薄弱。周康健掏出 10
万元，给村里做股本，其他花农自
愿入股，村里成立了花木公司，以

“基地+农户”模式走精细化经营
之路，后来又承包园林绿化工程。

那几年，周康健既当项目经
理跑市场，又做花木工。后来，
花木公司生意越做越大，而他却
悄然退出了所有股份。

如今，金峨村花木种植面积
7000 余 亩 ， 95% 的 农 户 种 植 花
木，获评“全国一村一品花木示
范村”。村民人均年收入近 3 万
元，村集体年收入 100 多万元，
成为远近闻名的富裕村。

【下转第3版】

初心筑就富民路
扬帆扬帆““一带一路一带一路””

本报讯（记者俞永均 通讯员
李一） 昨天，位于梅山的康达洲际
健康产业园 C 臂、GMM、超声、
MRI、DR、口腔等六大生产线同
步开工，康达凯能项目揭牌。当
天，园区引进的日立、西门子、瓦
里安等 10 个国际合作项目签约，
专注心脏磁共振研究的康达洲际

MRI学术俱乐部宣告成立。
康达洲际健康产业园是我市重

点支持项目，总投资 25 亿元，占
地面积319亩、总建筑面积33万平
方米，涵盖医疗产品研发、智能化
生产、临床培训、医疗服务等方
面，是目前国内医疗器械行业单体
投资规模最大的综合园区。该项目

分两期建设，一期 13 座厂房和学
术交流中心于本月正式交付使用，
二期于今年4月开工，预计2019年
底竣工。

自 2015 年落户梅山以来，康
达洲际健康产业园按照“边建设边
发展”理念，积极打造现代化智能
工厂，同时寻求与海外高端品牌合

作，与佳能、日立、明基等多家知
名企业达成了战略合作。康达医疗
集团董事长郭咏阳介绍，近年来公
司自主研发不断取得新突破，包括
32排16层CT、1.5T磁共振在内的
十余款产品陆续上市。“下一步，
我们将以康达洲际健康产业园投产
为起点，推动更多产品实现规模化
生产，冲刺百亿元产值。”

生命健康产业是梅山重点发展
的产业之一，目前已集聚一批高成
长性企业，初步形成集投资、研
发、生产、流通、服务为一体的生
命健康全产业链。

康达洲际健康产业园在梅山投产
总投资25亿元，为国内医疗器械行业单体投资规模最大

昨日上午，“一带一路”全国帆船邀请赛在北仑梅山的万博鱼游艇码头举行。比赛为期两天，参赛的20支帆船队来自上海、大连、宁波等地。
（胡龙召 林海 摄）


